



Madame Frigo ouvre sa porte à Courroux

La première "Madame Frigo" jurassienne, destinée à lutter contre le gaspillage alimentaire, a été inaugurée samedi à Courroux.

Région
Delémont (district)

Courroux est devenue samedi la première commune du canton à accueillir un réfrigérateur communautaire de l'association lucernoise **Madame Frigo** – qui s'appelle ainsi en allemand, et non Frau Kühlschrank, danke schön! Ce frigo, installé sous l'auvent de la place des Mouleurs, juste en face de l'administration communale, se destine à lutter contre le gaspillage alimentaire, estimé à trois millions de tonnes par année en Suisse, et dont les ménages seraient responsables à 60%.

Dans ce frigo accessible en tout temps, chacun peut y déposer ou y prendre des denrées, que ce soit fruits et légumes, laitages, œufs, produits de boulangerie et de pâtisserie, ou toute autre victuaille non entamée et dont la date de péremption est proche, dans le futur ou dans le passé – en effet, nul besoin de jeter bouteille d'huile ou paquet de farine, de riz, de pâtes ou de sucre le jour même de sa DLC, la fatidique date limite de consommation.

Madame Frigo est arrivée à Courroux invitée par Jocelyne Mérat Diop, conseillère communale en charge de l'Action sociale. La commune a acheté le frigo et règle la facture d'électricité, tandis que Josiane Daepf, Céline Macquat et Gladys Winkler Docourt veillent à l'hygiène du contenu du réfrigérateur. "Les gens jouent hyper bien le jeu. En trois ans, nous n'avons constaté aucun souci dans notre frigo", sourit Aude Jolidon, responsable de **Madame Frigo** de Moutier, le premier de Suisse romande.

Pour marquer le coup, un petit blanc bien frais a été offert. Mais il ne venait pas du frigo: l'alcool y est interdit.



Mesdames Josiane Daepf, Céline Macquat, Frigo, Jocelyne Mérat Diop et Gladys Winkler Docourt (de gauche à droite).



© LQJ/Thomas Le Meur

